## Candidatura a la representación estudiantil- programa Comunicación Social y periodismo



Alejandro Barrios Gòmez **Representante** 



Santiago Cabarcas Representante suplente

Queremos manifestar nuestro interés en la representación estudiantil del programa de Comunicación Social y Periodismo. A lo largo de nuestra trayectoria académica, hemos identificado nuestras fortalezas y debilidades que presentamos como área académica. En este contexto, nos gustaría abordar los siguientes aspectos: Proponer espacios y actividades que mejoren el desarrollo formativo del programa, como: crear la escuela de periodismo de la universidad en apoyo del Cross media Lab, Asegurar un buen uso de los espacios y herramientas para nuestros estudiantes tales como salones, espacios de estudio, equipo y programas que se requieran. Dar visibilidad al talento de nuestros estudiantes y del programa en ámbitos académicos, deportivos y de bienestar con el fin de enriquecer el programa a la vista de futuros aspirantes, garantizar el acompañamiento de nuestros estudiantes nuevos como antiguos ante cualquier solicitud.